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A presidente da Codevasf, Kênia Marcelino, participou no dia 19/04/17 de audiência pública da Comissão 
Mista Permanente sobre Mudanças Climáticas do Congresso Nacional. O tema do encontro, realizado por 
requerimento do senador Fernando Bezerra, foi A crise hídrica na Região do Vale do São Francisco e o
reservatório da Barragem de Sobradinho. 

Kênia Marcelino expôs o trabalho desenvolvido pela Codevasf para lidar com o agravamento da escassez 
hídrica e o risco de desabastecimento de projetos públicos de irrigação mantidos pela empresa na Bacia do 
São Francisco. De acordo com a presidente da Codevasf, mais de R$ 35 milhões foram investidos desde 2015 
na instalação de sistemas de bombeamento flutuante – que permitem a captação de água para os projetos de
irrigação mesmo com a redução da vazão do Rio São Francisco – e em ações de desassoreamento. 

“Com foco no Norte de Minas, temos trabalhado de forma incansável para viabilizar a Barragem de 
Congonhas, devido à sua importância para o abastecimento de montes claros, e a revitalização do Rio Verde, 
entre outras. Também pertencente à Bacia do São Francisco, a Barragem de Jequitaí (investimentos de R$ 150 
milhões já realizados) garantirá o lançamento de 34 m³/s de água no rio, volume superior ao necessário à
transposição: 26 m³/s”, afirmou o deputado Gil Pereira, ao comentar sobre o debate. 
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Audiência pública no Congresso 
debateu crise hídrica do São Francisco

Norte de Minas larga na frente
com recursos da Caixa

Texto legenda

25/04/17 - O deputado Gil Pereira esteve reunido nesta 
terça-feira (25/04/17) com o secretário-executivo da 
Associação dos Municípios da Área Mineira da Sudene 
(Amams), Ronaldo Mota Dias, ao lado do meu chefe de 
Gabinete, Mauro Soares David. Assuntos diversos de 
interesse dos mais de 90 municípios norte-mineiros
filiados à entidade na pauta do encontro.

24/04/2017 - Deputado Gil Pereira recebeu, em Belo 
Horizonte, a prefeita de Bocaiuva, Marisa Alves. Na pauta 
da conversa, demandas relacionadas à infraestrutura 
hídrica e de convivência com a seca, além de projetos de
interesse da população.

AMAMS
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Assista ao vídeo

Vídeo

Deputado Gil Pereira agradece ao 
presidente da CEF, Gilberto Occhi 

“Apenas dois dias após anúncio do pacote de apoio às administrações durante o 4º Encontro dos Municípios 
com o Desenvolvimento Sustentável, em Brasília, o presidente da Caixa Econômica Federal (CEF), Gilberto 
Occhi, prestigia Montes Claros para conversar em primeiro lugar com nossos prefeitos do Norte de Minas”. A 
declaração em tom de agradecimento é do deputado Gil Pereira, que convidou o dirigente da instituição para 
palestra nesta quinta-feira (27/04/17) na Associação dos Municípios da Área Mineira da Sudene (Amams),
presidida pelo prefeito de Bonito de Minas, Zé Reis.

“Será grande oportunidade para os nossos municípios em termos da geração de empregos e renda e da 
construção de moradias. Serão até 170 mil novas habitações no país para famílias com renda até um salário 
mínimo, sendo 100 mil urbanas e 70 mil rurais. Haverá escala acima desta faixa de renda até se atingir o total 
de 600 mil novas moradias em 2017. O Norte de Minas sai na frente e agora o sucesso do programa na região 
depende da habilidade e celeridade dos prefeitos em apresentar seus projetos”, explicou o deputado Gil
Pereira.  

Participaram os seguintes chefes de executivos: 
Humberto Souto (Montes Claros); Marcella de 
Warmillon (Pirapora); Marisa Alves (Bocaiuva); Agidê 
Santana (Cônego Marinho); Hamilton, o Cuta (Grão 
Mogol); Carlim Dias (São João da Lagoa); Robinho 
Dias (Coração de Jesus); Anderson Braga 
(Buritizeiro); José Raul Reis (Lagoa dos Patos); Rone 
Dias (Olhos d’Água); Isaildon Mendes (Janaúba); 
Marcelo Meireles (São Romão); e Disson de Reisinho 
(Santa Fé de Minas). O prefeito de Januária, Marcelo 
Felix, foi representado por sua esposa, Vanessa Alves
Borborema.

Presidente da Amams e prefeito de Bonito de Minas, Zé Reis; presidente da CEF, Gilberto Occhi;
deputado Gil Pereira; e deputado Rodrigo de Castro

Prefeito de Olhos d’Água, Rone Dias, e deputado Gil Pereira, ladeados por representantes do município

Vereador Soter Magno; deputado Rodrigo de Castro; presidente da 
CEF, Gilberto Occhi; prefeito de Janaúba, Isaildon Mendes; deputado 
Gil Pereira; prefeita de Bocaiuva, Marisa Alves; e prefeito de Montes 
Claros, Humberto Souto

Presidente da CEF, Gilberto Occhi, e deputado Gil Pereira

Vereador Soter Magno; presidente da CEF, Gilberto Occhi; e 
deputado Gil Pereira

Deputados Rodrigo de Castro e Gil Pereira; presidente da Amams e 
prefeito de Bonito de Minas, Zé Reis; e presidente da CEF, Gilberto 
Occhi

Vice-prefeito de Montes Claros e presidente Regional Norte - Fiemg, 
Adauto Marques, observa pronunciamento do deputado Gil Pereira

Presentes ainda: deputado Rodrigo de Castro; vereadores de Montes Claros, 
Soter Magno e Ildeu Maia; vice-prefeito de Montes Claros e presidente 
Regional Norte - Fiemg, Adauto Marques; secretário-executivo da Amams, 
Ronaldo Mota Dias; Warmillon Braga; chefe de Gabinete Mauro David; e
assessor parlamentar Leonardo Pimenta.

Prefeito de Santa Fé de Minas,
Disson de Reisinho
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